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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和３年度中郷区地域協議会 自主的審議事項検討部会 １班 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

   夕日ヶ丘の整備及び維持管理等に関することについて 

３ 開催日時 

令和３年７月７日（水）午後６時００分から午後７時００分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ 座談室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：竹内靖彦、髙橋達也、竹内昭彦 

・事 務 局：総務・地域振興グループ  内田明浩班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【竹内（靖）会長】 

地域協議会自主的審議事項検討部会の１班、夕日ヶ丘の整備及び維持管理等に関す

ることについて協議を始める。 

まず、子ども達が参加できるものとして案内看板の作成があったが、難しいかなと

思う。ソフト事業として夕日ヶ丘の中でオリエンテーリングや保護者やＰＴＡを招い

た催し物を開催するとか、夕日ヶ丘をバックに人文字なども作りながら航空写真を撮

るとか、そんなことがいいのではないか。 

【髙橋（達）委員】 

  案内看板はどこの公園にもあるが、メインは事故防止であり、絵で描かれる部分は

小さくてよいのではないか。小川未明の石碑については写真があってもいいかと思う

が、事故防止の注意喚起をメインにしないといけないのではないか。そうなると子ども
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達が関わる部分は無くなるのではないか。小学校の方もいろいろと大変かと思うので

看板の作成は業者に任せた方がよい。 

【竹内（靖）会長】 

   子ども達が関わってくると学校の来年のスケジュールに入れておかないといけない。 

仮にオリエンテーリングとかであれば、年度末に計画を立てることも可能である。 

先日、学校側と話をしたところ学校側はオリエンテーリングの方を希望している。 

【竹内（昭）委員】 

  私も小学生のときに航空写真を撮ったのを覚えている。やはりそういうのが記憶に

残るものである。 

【竹内（靖）会長】 

   ＰＴＡや保護者も招集して、バルーンなんかも飛ばしてイベント的に行ってはどう

か。 

【髙橋（達）委員】 

   今回は保育園が関わっていないので、その時に声をかけて保育園の子ども達も参加

してもらえばいいと思う。本当は、保育園にも植樹したかった。 

【竹内（靖）会長】 

保育園、小中学校を交えたとしても大した人数ではないので、問題はないかと思う。 

イベントの費用はどうしたらいいか。 

 【髙橋（達）委員】 

   地域活動支援事業を利用できないか。また、まち振と相談してみるのもいいかと思

う。 

【竹内（昭）委員】 

  イベントとして行えばみんなの記憶に残るので、それが一番いいのではないか。物

を作る（看板）というのは大変である。学校の決められた授業の中でどれだけできるか

というと厳しいかなと思う。 

【竹内（靖）会長】 

それでは、事業に子ども達が参加するのはイベント的なものとして、案内看板につい

ては業者に全て依頼することにする。ただし、看板の内容にこちらの要望があれば対応

してもらうこととする。 

【髙橋（達）委員】 

   「春の桜」「夏の新緑」「秋の紅葉」「冬の雪景色」の四季を入れてはどうか。 
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【竹内（靖）会長】 

   中郷区のデータは業者は持っていないので、良いものがあれば提供してもらえばい

い。 

【髙橋（達）委員】 

追加してもらいたいものがある。夕日ヶ丘にツリーハウスまでとは言わないが、ウッ

ドデッキみたいなものを作ってやりたい。 

【竹内（靖）会長】 

次に維持管理だがどのようにすればよいか。考えられるとすればＰＴＡとまち振が

中心になるのだろうけど、どの程度の維持管理が必要となるのか。整備後当面は大丈

夫だと思われるがどうか。 

【竹内（昭）委員】 

まず、春は落ちた枝を取り除いて子ども達が遊べるくらいにすること。秋は主に側溝

の掃除と冬囲いの手伝いである。 

【髙橋（達）委員】 

   現在は中学生も結構クロスカントリーコースを利用しているので、環境整備につい

ても中学校も一緒に行ってもらえばいいのではないか。また、エコウォークの中に盛

り込むようなこともしてもらえばよいのではないか。 

 【竹内（昭）委員】 

   小中学校一緒に行うことにすればいい。 

【竹内（靖）会長】 

   地域全体で行うことでよいか。ただし、どこかが先頭に立ってやらないと、お互い

に譲ってしまうことになる。 

【竹内（昭）委員】 

声掛けは小学校で行うのが筋である。中心となるのは小学校である。 

【竹内（靖）会長】 

   小学校が中心であるが、サポートしながら行っていきたい。当面必要となるのが、

春と秋の環境整備的な部分なので、学校を中心に地域全体で対応できるようにしてい

きたいと思っている。 

【髙橋（達）委員】 

   夕日ヶ丘に鉄柱があるが撤去できないか。 
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【竹内（昭）委員】 

  おそらく日曹の施設だと思われる。確認してみる。 

【竹内（靖）会長】 

   他になければ、次の地域協議会で今回の協議事項について報告する。これにて閉会

とする。 

 (終了 午後７時００分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 


